



MOREIRA LLAMA “REYES DEL FRAUDE” A SU HERMANO Y CUÑADA

El exdirigente del PRI llama a morenistas y a electores a “tener cuidado” en Hidalgo

POR CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

El ex gobernador de Coahuila, Humberto Moreira, ex dirigente nacional del PRI, arremetió nuevamente en contra de su hermano Rubén, y su cuñada, la priísta Carolina Viggiano, candidata por la alianza Va por México por el estado de Hidalgo, a quienes llamó “reyes del fraude”.

Acusó a su hermano y a su esposa de cometer un fraude durante la próxima jornada electoral a realizarse en junio.

En un video que subió a sus redes sociales llamó a los morenistas e hidalguenses a tener mucho cuidado durante la jornada electoral.

Y pidió a Morena y los electores hidalguenses cuidar la elección ante un posible fraude de los priístas.

“Me permito hacer una sugerencia a Julio Menchaca y a todos; cuiden la elección, esta gente es capaz de todo, son los reyes del fraude electoral en México y están en Hidalgo, son capaces de hacer cualquier cosa, de traer gente rata para intimidar”.

Incluso, dijo que la propia Guardia Nacional (GN) tendrá que hacer presencia en la entidad por la compra de votos que pudieran hacer.

Además, dijo que las promesas de campaña no serán cumplidas por su cuñada.

“Ese día hay que pedir el apoyo de la Guardia Nacional para que cuide la elección, (pues son capaces) de comprar votos, de hacer promesas que no van a cumplir, de tratar de comprar represen-



El exgobernador manifestó que se requiere de la Guardia Nacional. Especial

tantes de casilla, representantes generales, de hacer un fraude electoral. No lo permitan”.

Y aseguró que no es el asesor financiero del candidato de Morena en Hidalgo, Julio Menchaca, como lo afirmó Rubén Moreira, líder de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, esposo de Carolina Viggiano, y su sucesor en la gubernatura de Coahuila.

“Hace unos días, el esposo de la candidata del PRI en Hidalgo, de manera burlesca se refirió a mí como asesor financiero del candidato de Morena, Julio Menchaca; no es así, no soy su asesor, soy simpatizante de él, soy un hombre que ve que en el Estado de Hidalgo pueden tener al mejor gobernador, que es Julio Menchaca”.

“Lo digo yo porque conozco perfectamente bien al esposo de la candidata y a la candidata y sé de lo que son capaces, de convertir a Hidalgo en un estado lleno de balaceras, de muertos, de ejecuciones extrajudiciales, un estado donde se robarían la tranquilidad de todos los hidalguenses, un estado donde se fugarían los recursos que son del pueblo”. ●